

puestas claras , porque lo que está en juego no es solo un mega proyecto minero portuario con graves deficiencias técnicas e impactos irreversibles sobre el acuífero de Los Choros y el archipiélago de Humboldt, sino la confianza en nuestras instituciones.

En tiempos donde la transparencia debería ser la regla, cualquier sombra de duda erosiona la legitimidad de las decisiones judiciales. Por ello, resulta urgente que la Corte actúe con absoluta independencia y que se garantice un proceso libre de influencias indebidas. El país no puede permitirse que intereses particulares prevalezcan sobre el bien común.

Nancy Duman,
Vocera Alianza Humboldt
Coquimbo-Atacama

Columnista inaceptable

●Comparto los razonamientos expresados tanto en la carta de don Carlos Peña, como, anteriormente, en la del señor José Antonio Guzmán, ello porque ese “columnista inaceptable”, pareciera querer imitar al alemán Günter Wallraff, más conocido como “El periodista indeseable”, que para realizar sus reportajes se disfrazaba e introducía en los lugares con el fin de desenmascarar al poder, con la salvedad que Wallraff

tenía el decoro de pasar de incógnito, mientras que el “columnista inaceptable”, lo hace a cara descubierta.

A ese columnista, más que a ningún otro, debe aplicársele la ley mordaza o bien por el des prestigio institucional que acarrea con sus opiniones a tan respetable institución, la Academia debería retirarle, al menos, la membresía, no vaya a ser cosa que quieran imitarlo otros socios y dicha instancia se convierta en El Club de la Comedia.

Ahora, si tales medidas no son posibles, queda no invitarlo más a los almuerzos o bien dejarlo sin postre.

Héctor Martínez Díaz

Sobrepeso en perros y gatos

●Cada año, tras el verano, se repite una escena habitual en las consultas veterinarias: perros y gatos con varios kilos de más. Para muchos tutores, esto se explica con una frase aparentemente inocente: “está más gordito porque lo regaloneamos”. Sin embargo, el sobrepeso en mascotas no es una muestra de cariño, sino una forma de descuido que afecta directamente su salud y calidad de vida.

El exceso de peso se instala de manera silenciosa y suele normalizarse hasta que aparecen consecuencias gra-